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私が管診協の技術委員を拝命したころ、管路施設の長寿命化に

向けた、長寿命化支援制度の取り組みが全盛期であったと記憶し

ております。現在、ウォーターPPP に代表されるように維持管理

と更新の一体マネージメントの取組が活発になっております。 
技術委員、協会員のアイデアを形にして、広く皆様に情報提供

することが、私たち技術委員の果たす役割の一つだと考えており

ます。今後も、講習会・研修会の開催、コンサルティングマニュ

アルや歩掛等の発刊を通じ、実のある活動を継続していきたいと

思います。 
また一方で、自治体の皆様には管診協の協会員、技術員に様々

な疑問を投げかけていただきたいと存じます。私達はそれらの疑

問を解決するお手伝いしたいと考えております。 


